

„MARIA UNTERWEGS“

Die Aktion ‚Maria unterwegs‘ beteiligt die Pfarre St. Vitus im Vorfeld der Wallfahrt. Die Fuß- und RadpilgerInnen machen sich so stellvertretend für die ganze Pfarrei auf den Weg nach Kevelaer. Im Marienmonat Mai haben die Gläubigen die Möglichkeit, zu verschiedenen Gelegenheiten eine Wallfahrtskiste (z.B. mit Gegenständen oder Fürbitten) zu füllen, welche dann von den PilgerInnen mit nach Kevelaer genommen wird.

HINWEISE

- Bitte sorgen Sie für ausreichend Verpflegung für den Tag.
- Denken Sie an ein gültiges Bahnticket für die Rückfahrt bzw. für die Fahrt zum Ausgangspunkt (Fußpilger).
- Für den Rücktransport der Fahrräder berechnen wir 6,00 € pro Person.
- Die Anmeldung zur Wallfahrt ist in den Gemeindebüros der Pfarre St. Vitus oder auch per Mail an eine der Ansprechpersonen möglich.

Maria, die uns als Vorbild im Glauben auf dem Weg nach Kevelaer begleitet, hat sich selbst oft auf den Weg gemacht:
Zu ihrer Verwandten Elisabeth, auf den Weg nach Bethlehem, auf den Weg nach Ägypten, auf den Weg zur Hochzeit in Kanaan...
Auch auf dem Kreuzweg Jesu war sie seine treue Begleiterin.



Marias Wege können wir als Zeichen des Gottvertrauens und des Glaubens deuten:

Sie hat darauf vertraut, dass Gott alle Wege mitgeht.

Deshalb kann sie losgehen,
deshalb kann sie etwas wagen,
deshalb kann sie viele Strapazen aushalten.

Mit diesem Gottvertrauen und mit dieser Zuversicht möchten wir uns auf den Weg nach Kevelaer machen und laden Sie herzlich dazu ein!

Sr. Bettina Berens cps
Christoph Glanz, Kaplan

EIN TAG
MIT MARIA UNTERWEGS

Kevelaer - Wallfahrt



Wir machen uns auf den Weg! Mit dem Fahrrad oder zu Fuß!

am
19. Juni 2021

PFARRE SANKT **VITUS**

KONZEPT

Mit Maria wollen wir uns auf dem Weg nach Kevelaer machen. Wir möchten Ihnen einen Rahmen bieten, um alleine, mit der Familie oder auch in einer (coronakonformen) Kleingruppe nach Kevelaer zu pilgern.

Neben Impulsen, die zum Nachdenken, Beten oder zu Austausch und Gespräch anregen, stellen wir Ihnen verschiedene Routenoptionen für Fuß- und Radpilger zur Verfügung. Entsprechend sind Sie frei, diese Wallfahrt nach Ihren Interessen und Bedürfnissen zu begehen.

In Kevelaer feiern wir gemeinsam die Hl. Messe in den Anliegen der Pfarrmitglieder von St. Vitus.

Die Impulse und Wegbeschreibungen werden Ihnen im Vorfeld der Wallfahrt per Mail zugesandt. Alternativ können diese auch nach vorangegangener Anmeldung in den Gemeindebüros der Pfarre abgeholt werden.



RÜCKFRAGEN SIND MÖGLICH BEI:

Sr. Bettina Berens *cps*

☎ 0159 04 03 96 94

✉ sr.bettina.berens@gmail.com

Christoph Glanz, *Kaplan*

☎ 0151 52 63 59 14

✉ christoph.glanz@pfarre-sankt-vitus.de

GEMEINSAME STATIONEN

05:00 Uhr:

Aussendungsandacht in St. Maria Rosenkranz, Mönchengladbach-Eicken (die Andacht wird gestreamt und steht anschließend online zur Verfügung)

15.00 Uhr:

Hl. Messe in der Kerzenkapelle

WEGMÖGLICHKEITEN

FahrradpilgerInnen:

Die Fahrradpilger starten von Mönchengladbach aus.

FußpilgerInnen:

Ausgangspunkt Geldern.

Zwei Routenoptionen (ca. 10 bzw. 20 km)

Geldern liegt auf der Bahnstrecke Krefeld-Kevelaer und lässt sich damit gut mit dem öffentlichen Personennahverkehr von Mönchengladbach aus erreichen. Ebenfalls bestünde die Option mit dem PKW zum Ausgangspunkt zu fahren.

Rückreise

Die Rückreise ist mit der Bahn möglich. Für einen Rücktransport der Fahrräder ist gesorgt. FußpilgerInnen, die mit dem PKW nach Geldern gefahren sind, können mit der Bahn wieder zum Ausgangspunkt zurückkommen.

ANMELDUNG

Name, Vorname:

Anschrift:

Telefonnummer:

E-Mail-Adresse:

- Ich bin FahrradpilgerIn
- Ich nehme den Rücktransport des Fahrrads in Anspruch
- Ich bin FußpilgerIn
- Ich nehme an der Hl. Messe teil

(Zutreffendes bitte ankreuzen! Danke!)